

Lettre d'invitation

No...**01**./AOIR/CUB/MVB/SG/C2D-CR/CLP-BTA/CIPM/CCCM-BEC/2025 du ..**07**..**MAI** **2025**

Pour le recrutement d'un Bureau d'Etudes Techniques pour la maîtrise d'œuvre complète des projets de construction et de réhabilitation des infrastructures et d'équipements dans la ville de Bertoua dans le cadre de la deuxième phase du Programme Capitales Régionales 1 « CR1.2 ».

Messieurs, Mesdames,

1. Le Maire de la Ville de Bertoua (ci-après nommé « le Client ») a reçu un financement de l'Agence Française de Développement (l'« AFD »), pour couvrir le coût de la deuxième phase du programme Capitales Régionales 1 (CR1.2), et entend affecter une partie du financement aux paiements relatifs au Contrat pour lequel la présente Demande de Propositions (DDP) est émise.
2. Le Client sollicite maintenant des propositions en vue de la fourniture des services de consultants ci-après : Maîtrise d'œuvre complète des projets de construction et de réhabilitation des infrastructures et d'équipements dans la ville de Bertoua, ci-après désignés par "les Services". Pour de plus amples renseignements sur les Services, veuillez consulter les Termes de référence joints (Section VII).
3. La présente DDP a été adressée aux Consultants figurant sur la liste restreinte, dont les noms figurent ci-après:

	Candidat	Adresse
1	Groupement EGIS CAMEROUN/ AFRICAN METHOD	BP : 911 Yaoundé, Cameroun Tél : 699 416 545 contact@egis-cameroun.com
2	ECTA BTP	BP : 785 Yaoundé-Cameroun Tél : 222 220 087/222 220 465 contact@ecta-btp.com
3	Groupement BEC LA ROUTIERE/ AFRICA ENGINEERING	BP : 13704 Yaoundé Tel : 222 22 35 64 beclaroutiere@yahoo.fr
4	Groupement DIDON CONSEILS SARL/ INNOV ENGINEERING GROUP/ ENSERBAT TP SARL	BP : Yaoundé Tél : 677 01 06 08 innovengsarl@gmail.com
5	Groupement CIRA SAS/ PRISMA SARL	BP : 5016 BAMAKO Tél : +223 20 24 32 34 info@prismasarl.cm
6	Groupement GTAH INGENIEURS CONSEILS/MBT INTERNATIONAL SARL	BP :4814 Ouagadougou01, BURKINA FASO Tel (226) 25 38 83 12 gtah@gtah-group.com

4. Cette invitation ne peut être transférée à une autre société.
5. Un jeu complet de la présente Demande De Propositions (DDP) peut être consulté et retiré au secrétariat de la Cellule Locale des Projets de la Communauté Urbaine de Bertoua sur la présentation de la présente lettre d'invitation. Il peut également être consulté en ligne sur le site de l'AFD (<http://afd.dgmarket.com>), et sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm>, <http://www.publicscontrats.cm>.
6. La Demande De Propositions (DDP) comprend les sections suivantes :
 - Section I – Instructions aux Consultants (IC)
 - Section II – Données particulières
 - Section III-1 – Dossier administratif – Formulaires-types
 - Section III-2 – Proposition Technique – Tableaux types
 - Section IV – Proposition Financière – Tableaux types
 - Section V – Critères d'éligibilité

- Section VI – Règles de l'AFD – Pratiques frauduleuses et de corruption – Responsabilité Environnementale et Sociale
- Section VII – Termes de Référence (TdR)
- Section VIII – Conditions du Contrat et Formulaires
- Annexes.
7. Veuillez avoir l'obligance de nous faire savoir au plus tard le **23 MAI 2025** (14 jours après publication) par écrit au Maire de la Ville de Bertoua.
- a) Que vous avez reçu la présente lettre d'invitation ; et
- b) Si vous soumettez une Proposition seul ou si, afin d'augmenter votre expérience, vous sollicitez l'autorisation de vous associer avec une ou d'autres sociétés tel que décrit dans la Section II, Données particulières 14.1.1.
8. Les propositions devront parvenir à la Cellule Locale de Projet (CLP) de la Communauté Urbaine de BERTOUA sis à 1301 Avenue Yellem MADI – Koumé – National n°10 au lieudit village artisanal, à côté de l'hôtel de ville au plus tard le **25 JUIN 2025** [42 jours après publication] à 11h00 tel que décrit dans la Section I, IC 17.7 et IC 17.9.
9. Le démarrage de ces services est prévu au deuxième trimestre 2025.
10. Des compléments d'informations peuvent être obtenues aux heures ouvrables à la Cellule Locale des Projets de la Communauté Urbaine de Bertoua, et par courriel à l'adresse cellulec2d.bertoua@gmail.com
- Veuillez agréer, Mesdames, Messieurs, l'assurance de ma considération distinguée.

Copie :

- MINMAP/LOM & DJEREM
- CUB
- ARMP/EST
- CIPM/CUB
- CCCM-BEC
- CCS/C2D-CR/Ydé
- CLP/CUB
- AFD
- Affichage



Invitation letter

No 01 /IRIT/CUB/MVB/SG/C2D-CR/CLP-BTA/CIPM/CCCM-BEC/2025 of the 07 MAI 2025

For the recruitment of a technical studies office for the complete project management for the construction projects and the rehabilitation of infrastructures and equipments in the Bertoua town in the frame of the second phase of the Regional Capitals Programm 1 « CR1.2 »

Ladies and gentlemen,

1. The Bertoua City Mayor (hereinafter referred to as "the Client") has received funding from the French Development Agency (the "AFD") to fund the cost of the second phase of the program Capitales Regionales 1 (CR1.2), and intends to use part of the amount to make payments under the contract subject of this request for proposals (RFP) issued.
2. The client now requests proposals for the provision of consulting services as follow: Complete project management for the construction projects and the rehabilitation of infrastructures and equipment in Bertoua, hereafter named "the Services". For additional information on the Services, please see attached terms of reference (Section VII).
3. The present RFP is adressed to the following consulting firms:

	Candidat	Adresse
1	Groupement EGIS CAMEROUN/ AFRICAN METHOD	BP : 911 Yaoundé, Cameroun Tél : 699 416 545 contact@egis-cameroun.com
2	ECTA BTP	BP : 785 Yaoundé-Cameroun Tél : 222 220 087/222 220 465 contact@ecta-btp.com
3	Groupement BEC LA ROUTIERE/ AFRICA INGENEERING	BP : 13704 Yaoundé Tel : 222 22 35 64 beclaroutiere@yahoo.fr
4	Groupement DIDON CONSEILS SARL/ INNOV ENGINEERING GROUP/ ENSERBAT TP SARL	Tél : 677 01 06 08 innovengsarl@gmail.com
5	Groupement CIRA SAS/ PRISMA SARL	BP : 5016 BAMAKO Tél : +223 20 24 32 34 info@prismasarl.cm
6	Groupement GTAH INGENIEURS CONSEILS/MBT INTERNATIONAL SARL	BP :4814 Ouagadougou01, BURKINA FASO Tel (226) 25 38 83 12 gtah@gtah-group.com

4. This invitation cannot be transferred to another company.
5. A complete set of the request for Proposal (DDP) cab be consulted and withdrawn from the secretariat of the local project unit of city council of Bertoua, upon the presentation of this invitation letter. It can also be consulted online on the AFD website (<http://afd.dgmarket.com>), and the COLEPS platform at the following addresses: <http://www.marchespublics.cm>, <http://www.publicscontrats.cm>.
6. The Request For Proposals (DDP) included the following Sections:
 - Section I – Instructions to Consultants
 - Section II – Special data
 - Section III-1 - Administratif file– Standard Forms
 - Section III-2 – Technical Proposal – Typical Tables
 - Section IV – Financial Proposal – Typical Tables
 - Section V – Eligibility Criteria
 - Section VI – AFD Rules – Fraudulent and Corrupt Practices – Enviromental and Social Responsibility
 - Section VII – Terms of Reference
 - Section VIII – Contract Conditions and Forms
 - Annexes.

7. Pleased be obliged to notify us in writing at the latest on the **23 MAI 2025** [14 days after the publication] to the Bertoua City Council Mayor
- c) that you have received this invitation letter.; and
- d) If you are submitting a Proposal alone or if, in order to enhance your experience, you request permission to partner with one or more other companies as described in the Section II, Particular Data 14.1.1.
8. The proposals will have to reach of the Secretariat of the Local Project Cell (LPC) of the Bertoua City Council located on 1301 Avenue Yellem MADI – Koumé - National n°10 at the place called craft village, next to the City Hall no later than **25 JUIN 2025** [42 days after publication] at 11:00 AM as described in Section I, IC 17.7 and IC 17.9.
9. The rollout of these services is expected to commence on the second quarter 2025.
10. Further informations can be obtained during opened hours at the “Cellule Locale des Projets” of the Bertoua City par email: cellulec2dbertoua@gmail.com

Please accept, Ladies and Gentlemen, the assurance of my distinguished consideration.

Copies :

- MINMAP/LOM & DJEREM
- CUB
- ARMP/EST
- CIPM/CUB
- CCCM-BEC
- CCS/C2D-CR/Ydé
- CLP/CUB
- AFD
- Affichage

